

ACQUISITION DE FTE - VALEO ANNONCE SON RETRAIT DE PHASE 1 AFIN DE MIEUX REpondre AUX DEMANDES DE LA COMMISSION EUROPEENNE DANS LE CADRE DE SON CONTROLE DES CONCENTRATIONS

Paris, le 30 novembre 2016 - le 2 juin 2016, Valeo et Bain Capital ont conclu un accord en vue de l'acquisition de FTE par Valeo. Les autorités brésiliennes de la concurrence ont approuvé l'opération le 3 novembre 2016.

Au terme de son examen en Phase 1, la Commission européenne a exprimé des doutes à propos de cette transaction. Après concertation avec la Commission européenne, et en accord avec Bain Capital, Valeo a décidé de retirer sa notification auprès de la Commission et de notifier de nouveau dans les meilleurs délais afin d'obtenir l'autorisation d'acquérir FTE et de finaliser la transaction au cours de l'année 2017.

Valeo est un équipementier automobile, partenaire de tous les constructeurs dans le monde. Entreprise technologique, Valeo propose des systèmes et équipements innovants permettant la réduction des émissions de CO₂ et le développement de la conduite intuitive. Le Groupe a réalisé en 2015 un chiffre d'affaires de 14,5 milliards d'euros et a consacré plus de 10 % de son chiffre d'affaires première monte à la recherche et au développement. Valeo emploie 88 800 collaborateurs dans 32 pays, dans 148 sites de production, 19 centres de recherche, 35 centres de développement et 15 plates-formes de distribution. Valeo est coté à la Bourse de Paris et fait partie de l'indice CAC 40.

www.valeo.com

@Valeo_Group